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ATA Nº 14/2019 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 4 DE JULHO DE 2019  
 
Aos quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e dezanove, na sala de reuniões do 
Espaço Empreendedor reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da 
Câmara Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, 
Domingos Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Vitor Manuel Reis Amaral, 
Alexandre Valente Rosas Caetano, Maria Júlia Lopes Oliveira, Ruben Américo Jorge 
Ferreira, Artur Manuel Borges Duarte e Vitor Manuel Soares Oliveira. ---------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 26 de Outubro de 2017, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ----------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal iniciou a reunião informando que, no dia 5 de 
julho, terão lugar os atos públicos do hastear das bandeiras azuis nas praias do concelho, para 
os quais convidou todos os senhores vereadores. -------------------------------------------------------  
Mais informou que, a bandeira azul atribuída à Praia do Areínho não será hasteada, pelos 
motivos que são já do conhecimento de todos e que se prendem com as obras de 
desassoreamento da Ria de Aveiro, e, por uma questão de prevenção, relativamente aos 
impactos que possam resultar da referida intervenção, na qualidade da água e da própria 
praia. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Informou, ainda, que está a decorrer a II edição do Inspiring Career Camp, com 29 
participantes, atividade que incluiu várias atividade que visam o desenvolvimento pessoal e 
profissional dos participantes, considerando que é uma iniciativa muito interessante e de 
grande valor. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
Referiu que já está em curso o Programa Animar as Praias, com um investimento global 
superior a 350 mil euros, que teve início com o Arraial da Barrinha, em Esmoriz, iniciativa 
que registou, mais uma vez, um enorme sucesso, com grande adesão do público, e que 
prosseguirá, em todas as Praias do Concelho, incluindo, pela primeira vez, na Praia do 
Torrão do Lameiro. ------------------------------------------------------------------------------------------  
Realçou, no âmbito deste programa, o destaque dado à área ambiental, estando previstas 
várias iniciativas, através do Projeto Ovar é Mar, que se substanciam em oficinas dirigidas a 
crianças e jovens, assim como, às atividades desportivas, com aulas de fitness e torneio de 
Basquetebol. Merecem, ainda, destaque, no âmbito deste programa, a preservação das 
tradições, com diversos Festivais de Folclore e as Festas do Mar, e as visitas guiadas, numa 
vertente mais turística. --------------------------------------------------------------------------------------  
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Salientou, também, a realização, no próximo dia 13 de julho, de mais uma edição do FESTA, 
que vai decorrer no Parque Urbano de Ovar, uma edição que homenageará a música de 
língua portuguesa, com a participação de artistas de quatro países de três continentes – 
Brasil, Angola, Cabo-Verde e Portugal –, com um investimento superior a 60 mil euros. -------  
Destacou a candidatura do Pão-de-Ló de Ovar às 7 Maravilhas Doces de Portugal, 
promovida pela Confraria Gastronómica, com o apoio da Câmara Municipal, desejando o 
maior sucesso para a mesma. ------------------------------------------------------------------------------  
De seguida, referiu as várias reuniões de trabalho realizadas neste período, com várias 
entidades e organismos. ------------------------------------------------------------------------------------  
Salientou a outorga dos Protocolos com as Associações Culturais, Recreativas e Sociais do 
Concelho. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Das iniciativas realizadas, destacou a comemoração do Dia Internacional do Orgulho LGBT, 
com o hastear da bandeira do arco-íris, na Praia do Furadouro, uma iniciativa de um grupo de 
alunos da Escola Secundária Júlio Dinis, no âmbito do projeto Aliança da Diversidade, a 
realização da 4ª Volta de Educação, promovida pela Escola Profissional de Aveiro, que teve 
o seu início em Ovar, a participação do Carnaval de Ovar no Carnaval de Verão de Torres 
Vedras, com uma comitiva de 30 pessoas de 4 grupos de passerelle, e a festa de 
encerramento da Piscina Municipal de Ovar.  -----------------------------------------------------------  
Das iniciativas promovidas pelas coletividades e associações do concelho, destacou a 
realização das Marchas de S. João, na Ribeira, as festas de encerramento do ano letivo em 
várias escolas do concelho, a inauguração da Exposição de trajes tradicionais portugueses, no 
Museu de Ovar, assim como vários festivais de folclore e festividades religiosas. ----------------  
Na área cultural, destacou os 40 anos da Escola de Música Oliveira Muge, o recital de dança 
Carlos Baldaia da Escola de Bailado do Orfeão de Ovar, o concerto “Cantarei ao Senhor” do 
Pueri Cantores de S. Cristovão de Ovar, a apresentação da Banda Sinfónica de Ovar e o 
aniversário do Grupo de teatro Renascer. ----------------------------------------------------------------  
Na área desportiva destacou a realização de mais uma edição do Barrinha CUP, promovido 
pelo Sporting Clube de Esmoriz, torneio internacional de futebol de formação. ------------------   
O senhor Vereador Vitor Amaral fez a seguinte intervenção: ----------------------------------------  
“Rua Nogueira de Almeida, em Ovar -----------------------------------------------------------------  
Depois dos arranjos urbanísticos desta rua e prevendo-se para breve a conclusão da obra de 
conservação do prédio que fica do seu lado sul/poente, ela tornou-se uma das ruas mais 
emblemáticas da cidade, desembocando frente ao Palácio da Justiça. Infelizmente, apesar da 
proibição de circulação de viaturas, elas continuam ali a circular como se não houvesse sinal 
e sem qualquer punição, estacionando de qualquer forma e, por isso, descaracterizando-a. 
Tendo em conta que no início da rua existem barreiras verticais de encaixe no piso, não faz 
sentido que elas estejam desativadas, pelo que sugerimos a sua ativação, de forma a tornar 
esta rua exclusivamente pedonal. -------------------------------------------------------------------------  
Escola Oliveira Lopes -------------------------------------------------------------------------------------  
O que está a ser feito para que este edifício seja aberto ao público, como prometido, no 
próximo dia 25 de julho? Têm havido coordenação com todos os agentes, desde a nossa 
divisão do património, Junta de Freguesia, Associação dos Antigos Alunos da Esc. O.L., Dr. 
João Borges (familiar dos beneméritos)? ----------------------------------------------------------------  
Poços a céu aberto -----------------------------------------------------------------------------------------  
Na Rua da Fonte da Bica, em Válega, do lado direito, quem entra nesta rua pelo lado da Rua 
de Pereira, existe um poço de grande diâmetro e profundidade, que não está protegido e fica 
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a menos de 50cm da berma, tornando-se um perigo para quem ali passa, especialmente para 
as crianças. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
Na Rua de Pereira, também em Válega, antes da ponte, no sentido nascente-poente, do lado 
esquerdo, existe outro poço a céu aberto, que é perigoso para quem ali passe. --------------------  
O DL 204/2012 de 19 de agosto impõe a obrigatoriedade de resguardos ou cobertura de 
poços, fendas e outras irregularidades existentes em quaisquer terrenos suscetíveis de 
originar quedas desastrosas a pessoas e animais. -------------------------------------------------------  
O artº 44º deste diploma legal impõe regras para as coberturas e resguardos e o artº 45º fixa 
um prazo máximo de 24 horas para o cumprimento das medidas de segurança. -------------------  
Tendo em conta que este não é caso único, sugere-se: 
1. Quanto a estes casos em concreto uma medida imediata, com a notificação dos 

proprietários do terreno em causa; -------------------------------------------------------------------  
2. Que seja efetuado um levantamento, com o apoio das Juntas de Freguesia, de todas as 

situações similares espalhadas pelo município; ----------------------------------------------------  
3. Que sejam tomadas medidas de informação dos munícipes, alertando-os para o perigo 

para pessoas e animais que advém dos poços abertos, especialmente em propriedades que 
não sejam muradas e das sanções em que incorrem caso não os cubram ou coloquem 
resguardos de segurança. -------------------------------------------------------------------------------  

Isenção de IMI ----------------------------------------------------------------------------------------------  
Apesar de estarmos ainda distantes da aprovação do orçamento para 2020, tendo em conta a 
importância das IPSS na nossa comunidade e as dificuldades que elas atravessam, propõem-
se que no próximo orçamento elas sejam isentas do pagamento de IMI, quando a tal estejam 
obrigadas, como é o caso das que tenham património superior a 1M€, mas que, todos 
reconhecemos, não supre as suas carências diárias. ----------------------------------------------------  
Rede viária em Válega ------------------------------------------------------------------------------------  
Na última Assembleia Municipal o Senhor Presidente informou os presentes que em Válega 
já estão identificados os arruamentos a intervir e com projetos feitos. Gostaríamos de saber 
quais são essas ruas, conhecer os projetos e saber quando serão colocados a concurso, sendo 
o caso. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Corte de árvores --------------------------------------------------------------------------------------------  
Na Rua de Draveil, em Esmoriz, foram cortadas várias árvores, tendo a Junta de Freguesia 
referido na última Assembleia de Freguesia que esse corte não foi da sua autoria, não 
identificando, contudo, de quem partiu a iniciativa. Pergunta-se se foi da nossa divisão do 
ambiente e, em caso afirmativo, qual a razão? ----------------------------------------------------------  
Manutenção dos nossos equipamentos ----------------------------------------------------------------  
Mais uma vez volto a este assunto para reforçar a necessidade de se fazer manutenção aos 
nossos equipamentos, destacando os passadiços no Furadouro, a sul, e da Barrinha, neste 
caso com tábuas soltas, rachadas, em falta, bancos sem algumas tábuas, escadas sem degraus, 
etc., assim como a necessidade de limpeza das ciclovias, dando como mau exemplo a que 
liga o Carregal ao Dolce Vita, na EN 327, especialmente junto à primeira curva, no sentido 
sul-norte, com a ramagem das árvores a impedir a passagem das pessoas, especialmente se 
circularem de bicicleta. Se esta é a época do ano que estes equipamentos são mais utilizados, 
a sua vigilância e manutenção devem ser maiores. -----------------------------------------------------  
Vela Areínho ------------------------------------------------------------------------------------------------  
Foi com surpresa que ouvimos na última Assembleia Municipal o Senhor Presidente da 
Câmara informar os deputados municipais e o público presente que, no caso do Vela 
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Areínho, não havia restituição da caução porque não tinha sido prestada por ainda não ter 
sido celebrado o contrato de atribuição do direito de utilização. Essa surpresa prende-se com 
o facto da maioria do executivo ter aprovado na última reunião de Câmara, com o nosso voto 
contra e uma declaração de voto, a sua restituição. Inclusive, do documento que foi sujeito à 
votação consta que seriam de seguida “adotados os procedimentos adequados à restituição da 
caução”. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
No dia 08.04.2019 a adjudicatária prestou a caução que lhe era imposta, do que se pode e 
deve retirar que o contrato foi por ela aceite, apesar de não estar ainda assinado, até porque 
foi a adjudicatária que faltou ao ato de assinatura do contrato. Essa falta foi, segundo a 
informação interna e na perspetiva do departamento jurídico da Câmara, “justificada em 
virtude da pendência da decisão definitiva a proferir pela Câmara Municipal, na sequência da 
deliberação de 18.04.2019”, quando essa deliberação foi favorável ao seu pedido de 
prorrogação do prazo. ---------------------------------------------------------------------------------------  
A caução em causa entrou na contabilidade da autarquia e, como diz a proposta votada na 
última RC, a sua restituição terá de ser justificada o que, mais uma vez salientamos, não tem, 
na nossa opinião, qualquer justificação. ------------------------------------------------------------------  
Medalhas de mérito municipal para ex-autarcas ---------------------------------------------------  
Os autarcas são os políticos mais próximos dos cidadãos e aqueles que melhor conhecem as 
necessidades e objetivos destes. Um autarca que se dedique totalmente à sua terra e aos seus 
fregueses ou munícipes, colocando os interesses destes acima dos seus interesses pessoais e 
ou político-partidários, são aqueles que dão alento a quem anda nestas lides e que mais 
confiança transmitem à população em geral. Ser um autarca dedicado é como um sacerdócio. 
Porque este ano faleceram dois bons autarcas do nosso município, não podemos deixar 
passar em claro o seu empenho e dedicação às suas terras e às suas gentes. -----------------------  
Dionísio Alberto Dias de Resende, falecido no passado dia 23 de fevereiro, foi o primeiro 
Presidente democraticamente eleito da Junta de Freguesia de S. Vicente de Pereira, tendo 
cumprido três mandatos seguidos (de 1975 a 1986). ---------------------------------------------------  
Foi industrial, na área dos brinquedos, foi artista na área da pintura e escultura, tendo 
frequentado a Escola Superior das Belas Artes, no Porto, mas, sobretudo, foi um cidadão 
dedicado e empenhado no desenvolvimento da sua S. Vicente de Pereira, tendo deixado obra 
feita, que se perpetuará ao longo dos anos e que, na altura foram um marco de progresso 
numa freguesia muitas vezes esquecida, apesar da sua enorme riqueza a vários níveis, 
destacando-se, entre outras, a Casa da Junta, Posto Médico, Tanque da Fontanheira e 
reabilitação de várias ruas. ---------------------------------------------------------------------------------  
Manuel da Silva Lopes, falecido no dia 8 de março último, foi o primeiro Presidente da Junta 
de Freguesia de São João de Ovar, tendo sido um dos que mais pugnou pela criação desta 
freguesia que, infelizmente e para seu enorme desgosto, já não o era quando nos deixou.  ------  
Durante três mandatos consecutivos, Manuel Lopes, fez da sua freguesia a causa principal da 
sua vida, com uma grande dedicação e capacidade de trabalho. A primeira sede da Junta foi 
na sua própria casa, que ele cedeu com orgulho. -------------------------------------------------------  
A dedicação à causa da criação da que viria a ser a mais jovem freguesia do nosso concelho 
começou pouco anos depois do 25 de abril de 1974, tendo feito uma caminhada determinada 
num objetivo que ele contribuiu para ganhar cada vez mais aderentes, assumindo com 
naturalidade e humildade o papel de líder. ---------------------------------------------------------------  
O desenvolvimento desta freguesia levou um grande impulso com a sua liderança, 
caraterizada por um pendor humanista, consensual e de abnegado empenho. ---------------------  
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Estes dois autarcas, pelo exemplo que foram e pela forma como abraçaram a causa pública, 
deverão ser publicamente distinguidos a título póstumo no dia do nosso município, o que se 
propõe.” -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal expressou a sua concordância com a proposta 
efetuada pelo Senhor Vereador, no sentido de homenagear os dois ex-autarcas recentemente 
falecidos, confirmando ser sua intenção propor o seu agraciamento no Dia do Município. ------  
No que respeita aos arruamentos em Válega, referiu que sete arruamentos já estão 
identificados como necessitados de intervenção urgente, e que muito em breve serão objeto 
de intervenção. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
No que se refere às árvores na Avenida Draveil, a intervenção realizada resultou da avaliação 
efetuada pela Divisão de Ambiente, e que teve em conta a saúde das árvores e os fortes 
constrangimentos à fruição do espaço que as mesmas provocavam. --------------------------------  
Relativamente à manutenção dos equipamentos, considerou uma questão importante, que a 
Câmara Municipal tem procurado resolver, atempadamente. A ciclovia da estrada da floresta, 
foi já objeto de uma intervenção de manutenção, dado ser um equipamento do Município. 
Relativamente aos outros passadiços e ciclovias, no Furadouro e Esmoriz, não sendo 
equipamentos sob gestão da Câmara Municipal, a questão é mais complexa, por envolver 
outras entidades. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
No que diz respeito à Escola Oliveira Lopes, referiu que o trabalho a que nos propusemos, 
com recursos internos e colaboração de empresa externa, está a ser desenvolvido, sendo sua 
convicção que o resultado final vai superar os nossos objetivos e expetativas, ainda que não 
seja o projeto de fundo que se pretende implementar naquele espaço. ------------------------------  
Por fim, em relação à questão da caução prestada pelo adjudicatário do edifício para a 
instalação do restaurante Vela Areinho, esclareceu que a caução foi efetivamente prestada, 
razão pela qual foi decidida a sua restituição, e foi isso que pretendeu dizer na Assembleia 
Municipal, lamentando que, a forma como se expressou tivesse levantado dúvidas quanto ao 
facto de a caução ter sido prestada ou não.  -------------------------------------------------------------   
O senhor Vereador Alexandre Rosas salientou que o projeto que está a ser desenvolvido, no 
Museu Escolar Oliveira Lopes prevê a celebração de um protocolo com a Associação dos 
antigos Estudantes da Escola Irmãos Oliveira Lopes, no sentido de esta associação se 
constituir como parceira neste projeto. -------------------------------------------------------------------  
Realçou que, na sua perspetiva, este é um trabalho que está a ser desenvolvido com uma 
excelente qualidade, com seriedade, e que vai dignificar tudo o que representa, acreditando 
que vai, mesmo, superar as expetativas. Mais referiu que o projeto assenta no património do 
Museu, mas também, vai viver das reservas existentes no Município, que possui um grande 
património ligado à educação, para além de parcerias que têm sido feitas com outras 
entidades, nomeadamente com a Porto Editora, que permitirão potenciar o desenvolvimento 
futuro do projeto. --------------------------------------------------------------------------------------------  
Informou que está planeado ter uma exposição permanente, áreas de reserva visitáveis e de 
exposições temporárias, áreas de atividades lúdicas, áreas de trabalho e uma área de trabalho 
para a associação. --------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva informou que o procedimento relativo à aquisição de 
serviços para a elaboração do projeto relativo ao Parque Empresarial de Ovar Sul está em 
fase de contratação da entidade, através de um concurso público limitado por prévia 
qualificação. Mais informou que será a entidade escolhida que vai sugerir o desenho urbano e 
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o modelo de desenvolvimento para a área em causa. Terá, ainda, obrigação de realizar o 
levantamento cadastral e topográfico e o programa de urbanização. --------------------------------  
Referiu, também, em resposta à questão colocada em reunião anterior pelo senhor Vereador 
Artur Duarte, que o espaço ocupado pelas antigas instalações da RABOR está classificado no 
PDM, como área residencial, grau 2, o que permite a construção com 4 pisos. --------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte considerou que relativamente ao Vela Areinho, a situação 
atual de encerramento do espaço nos penaliza a todos, pelo que propôs que fossem avaliadas 
as necessidades de investimento, podendo, eventualmente, a Câmara Municipal assumir a 
responsabilidade pela sua reabilitação, de forma a facilitar e potenciar a sua rápida atribuição 
e funcionamento. --------------------------------------------------------------------------------------------  
Congratulou-se com o facto de as igrejas de Válega e Cortegaça estarem entre as mais 
bonitas do país, considerando que este património deveria ser potenciado na área do turismo, 
nomeadamente, integradas num projeto integrado de visitas, incluindo outros pontos de 
interesse turístico. Tal projeto, bem trabalhado e coordenado, pode ser um ponto forte de 
dinamização do turismo no concelho. --------------------------------------------------------------------  
Questionou relativamente à situação do sistema informático da Câmara Municipal, que é, na 
sua opinião, uma ferramenta essencial para potenciar e facilitar uma área importante que é a 
área da comunicação e divulgação das iniciativas, do património e potenciar a prestação de 
serviços da Câmara Municipal, a custos inferiores relativamente a outros canais de 
comunicação.  ------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, no que concerne ao Vela Areinho, 
partilha da preocupação do senhor Vereador de encarar aquele equipamento com o potencial 
que tem, nas condições em que está.----------------------------------------------------------------------  
Referiu que há interesse e vontade de avançar rapidamente com um novo procedimento, 
sendo que existe um constrangimento que tem a ver com as obras de desassoreamento da ria, 
que terá, a breve prazo, um forte impacto durante a sua realização e pode ser um fator 
negativo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que a Câmara Municipal tem apoiado e investido muito na valorização do 
património do concelho, através do nosso Serviço de Turismo, que não existia, de forma a 
trabalhar de uma forma mais eficaz e profissional a promoção do ponto de vista turístico 
desse mesmo património. -----------------------------------------------------------------------------------  
O senhor vereador Alexandre Rosas considerou que o principal problema do Vela Areinho 
não é estrutural, mas tem a ver com a cozinha, que é subdimensionada para o equipamento, e 
que representa um forte investimento, na ordem dos 100 mil euros. --------------------------------  
Relativamente ao património turístico, considerou que há um trabalho que tem vindo a ser 
feito, que tem vindo a ser desenvolvido, há ações que tem vindo a ser concretizadas, existem 
já percursos definidos que tem vindo a ser implementados, de forma pontual, havendo 
intenção de tornar estes percursos mais permanentes, numa ótica de desenvolvimento 
sustentável, incluindo outros pontos de interesse, como o turismo industrial e outros. -----------  
O senhor Vereador Domingos Silva considerou que o problema que levou o Vela Areinho à 
situação atual não é a questão do valor do investimento, que é necessário em qualquer novo 
estabelecimento, mas foi o momento, por via de outro investimento que o concessionário está 
a realizar, e que o impede de realizar, neste momento, o investimento necessário no Vela 
Areinho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Mais referiu que a intenção é repetir o concurso, mantendo as exigências relativamente aos 
concorrentes e à qualidade do projeto proposto, pois é esse o modelo que considerou mais 
adequado para aquele equipamento. ----------------------------------------------------------------------  

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  

 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 18 DE JUNHO DE 2019. ----------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº424/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
MARIA - MOVIMENTO DE AMIGOS DA RIA DE AVEIRO - ADESÃO À CARTA 
DE PRINCÍPIOS. ------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que foi solicitado à Câmara Municipal a 
adesão a esta carta de princípios, que considerou pertinente, e que visa melhorar a 
intervenção que está a acontecer na Ria, sendo uma iniciativa da sociedade civil. ----------------  
O senhor Vereador Vitor Amaral questionou se este movimento cívico se constituiu 
formalmente e quem são as pessoas que integram este movimento. ---------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal informou que este movimento é um movimento 
cívico que emana na sociedade civil, e que integra pessoas envolvidas nas questões da Ria, 
desconhecendo a identidade de todos os envolvidos. --------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 425/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, concordar com a Carta de Princípios, sendo que 
qualquer formalização no sentido de adesão carece de diligências complementares. ---  

 
AQUISIÇÃO DE PRÉDIO URBANO - CONSTRUÇÃO DE ARRUAMENTO PARA 
PROLONGAMENTO DO RESTABELECIMENTO 25, EM MACEDA - 
PRONÚNCIA DOS PROPRIETÁRIOS, AO ABRIGO DO DIREITO DE AUDIÊNCIA 
PRÉVIA, APRESENTADA EM 14.06.2019 - DECISÃO FINAL ADMINISTRATIVA. --  
 
O senhor Vereador Domingos Silva referiu que a proposta pretende acolher alterações 
solicitadas pelos vendedores, nomeadamente, a possibilidade de perda do sinal no caso de a 
Câmara Municipal não concretizar a aquisição no prazo estabelecido. -----------------------------  
O senhor Vereador Vitor Amaral considerou desadequada a cláusula que prevê a 
possibilidade da perda de sinal se a aquisição não se concretizar, qualquer que seja a razão, 
dado o contrato estar a ser celebrado de boa-fé, do espaço temporal ser relativamente curto e 
a sua concretização estar prevista no atual mandato. ---------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 426/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor da Informação nº 66/DAJF/SP, 
de 01.07.2019 e aprovar as alterações à minuta do contrato-promessa de compra e 
venda. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
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PROJETO DE REGULAMENTO DE APOIO ÀS ARTES E OFÍCIOS 
TRADICIONAIS COM INTERESSE MUNICIPAL - INÍCIO DO PROCEDIMENTO 
E PARTICIPAÇÃO PROCEDIMENTAL. ----------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que este é um projeto em que temos 
vindo a trabalhar há já algum tempo, que se destina às artes tradicionais, como é exemplo a 
Arte Xávega, e que permitirá à Câmara Municipal apoiar estas artes de uma forma equitativa 
para todas elas. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 427/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, dar início ao procedimento e participação 
procedimentos, nos termos da Informação nº 67/DAJF/SP, de 02.07.2019. -------------  

 
EMPREITADA DE "CONSTRUÇÃO DE PISTAS PEDONAIS E CICLÁVEIS - 
OVAR - LOTE 1" - TRABALHOS COMPLEMENTARES – RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO 
DE 25.06.2019. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 428/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 
Municipal, datado de 25.06.2019. ----------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE "CONSTRUÇÃO DE PISTAS PEDONAIS E CICLÁVEIS - 
OVAR - LOTE 2" - TRABALHOS COMPLEMENTARES – RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO 
DE 25.06.2019. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 429/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 
Municipal, datado de 25.06.2019. ----------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE “REQUALIFICAÇÃO DA ENVOLVENTE À ESTAÇÃO E 
JARDIM ALMEIDA GARRETT - APROVAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL, 
ADJUDICAÇÃO E MINUTA DO CONTRATO.  --------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 430/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar o relatório final, adjudicar a empreitada de 
“Requalificação da Envolvente à Estação e Jardim Almeida Garrett - Ovar”, à 
entidade PAVIAZEMÉIS – Pavimentações de Azeméis, Lda., pelo montante de € 
973.358,27, a que acresce o IVA à taxa legal em vigor, e proceder nos termos da 
alínea c) das conclusões do referido relatório final, de 02.07.2019.  -----------------------  
Mais foi deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do contrato. --------------------  
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PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE DIVERTIMENTO 
PÚBLICO - LDP/19, REQUERIDO PELOS AMIGOS DO ANTIGO CONCELHO DE 
PEREIRA JUSÃ - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 13.06.2019. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 431/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 13.06.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/45, REQUERIDO PELOS AMIGOS DO ANTIGO CONCELHO DE 
PEREIRA JUSÃ - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 13.06.2019. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 432/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 13.06.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/47, REQUERIDO PELO AGRUPAMENTO 313 - CORTEGAÇA DO 
CORPO NACIONAL DE ESCUTAS - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 13.06.2019. ---------------------  
 

Deliberação nº 433/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 13.06.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/43, REQUERIDO PELA ASSOCIAÇÃO ART BEAT DANCE - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 13.06.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 434/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 13.06.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/42, REQUERIDO PELO GRUPO FOLCLÓRICO AS MORENITAS - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 17.06.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 435/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 17.06.2019. -----------------------------------------------------  
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PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE RECINTO 
IMPROVISADO - LRIMP/17, REQUERIDO PELO GRUPO FOLCLÓRICO AS 
MORENITAS - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 17.06.2019. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 436/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 17.06.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/54, REQUERIDO PELA ASSOCIAÇÃO CULTURAL E 
RECREATIVA DE VALDÁGUA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 19.06.2019. ---------------------  
 

Deliberação nº 437/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 19.06.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/48, REQUERIDO PELA ASSOCIAÇÃO CULTURAL E 
RECREATIVA DA RIBEIRA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO PRESIDENTE 
DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 21.06.2019. -----------------------------------------  
 

Deliberação nº 438/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 
Municipal, datado de 21.06.2019. ----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/50, REQUERIDO PELA ASSOCIAÇÃO DE PAIS E 
ENCARREGADOS DE EDUCAÇÃO DAS ESCOLAS EB1/JI DE ESMORIZ - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 21.06.2019. --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 439/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 
Municipal, datado de 21.06.2019. ----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/52, REQUERIDO PELA ASSOCIAÇÃO DE PAIS E 
ENCARREGADOS DE EDUCAÇÃO DAS ESCOLAS EB1/JI DE ESMORIZ - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 21.06.2019. --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 440/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 
Municipal, datado de 21.06.2019. ----------------------------------------------------------------  
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PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/53, REQUERIDO PELA ASSOCIAÇÃO DE PAIS E 
ENCARREGADOS DE EDUCAÇÃO DAS ESCOLAS EB1/JI DE ESMORIZ - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 21.06.2019. --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 441/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 
Municipal, datado de 21.06.2019. ----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/55, REQUERIDO PELO GRUPO DE TEATRO RENASCER - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 21.06.2019. --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 442/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 
Municipal, datado de 21.06.2019. ----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/51, REQUERIDO PELA ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS 
BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE OVAR - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 25.06.2019. ------------  
 

Deliberação nº 443/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 25.06.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE DIVERTIMENTO 
PÚBLICO - LDP/22, REQUERIDO PELA ASSOCIAÇÃO CULTURAL E 
RECREATIVA DE VALDÁGUA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 26.06.2019. ---------------------  
 

Deliberação nº 444/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 26.06.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE RECINTO 
IMPROVISADO - LRIMP/23, REQUERIDO PELA JUNTA DE FREGUESIA DE 
ESMORIZ - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 27.06.2019. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 445/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 27.06.2019. -----------------------------------------------------  
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PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA PARA A 
REALIZAÇÃO DE ATIVIDADE DESPORTIVA - LPAD/21, REQUERIDO PELO 
CLUBE MOTAR ANJOS PKMS - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 28.06.2019. ---------------------  
 

Deliberação nº 446/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 28.06.2019. -----------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
14.06.2019 A 27.06.2019 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  

 
Deliberação nº 447/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 14.06.2019 A 28.06.2019. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 448/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 28 DE JUNHO DE 
2019 - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 449/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
10ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO E GOP’S DE 2019 - PARA CONHECIMENTO.  
 

Deliberação nº 450/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE CEDÊNCIA DE BENS MÓVEIS, A TITULO PROVISÓRIO, AOS 
SERVIÇOS SOCIAIS E CULTURAIS DOS TRABALHADORES DO MUNICÍPIO 
DE OVAR. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 451/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
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PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE ESTÁGIO EM CONTEXTO DE TRABALHO 
NO ÂMBITO DO MESTRADO EM PSICOLOGIA APLICADA - A ÁREA DE 
PSICOLOGIA DAS ORGANIZAÇÕES - DA ESCOLA DE PSICOLOGIA DA 
UNIVERSIDADE DO MINHO. ------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 452/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o respetivo Acordo de 
Colaboração. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL PARA 
RECRUTAMENTO DE 14 POSTOS DE TRABALHO NA CARREIRA E 
CATEGORIA DE ASSISTENTES OPERACIONAIS, ÁREA DE AUXILIAR DE 
AÇÃO EDUCATIVA, NA MODALIDADE DE CONTRATO DE TRABALHO EM 
FUNÇÕES PÚBLICAS, POR TEMPO DETERMINADO, PARA O SERVIÇO DE 
EDUCAÇÃO. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 453/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e procede à abertura do 
procedimento concursal. ---------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL PARA 
RECRUTAMENTO DE 1 POSTO DE TRABALHO NA CARREIRA E CATEGORIA 
DE TÉCNICO SUPERIOR, ÁREA DE ENGENHARIA FLORESTAL, NA 
MODALIDADE DE CONTRATO DE TRABALHO EM FUNÇÕES PÚBLICAS, POR 
TEMPO DETERMINADO, PARA O SERVIÇO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO 
CIVIL E FLORESTAS. ----------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 454/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e procede à abertura do 
procedimento concursal. ---------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A JOAQUIM ANTÓNIO SEQUEIRA 
SILVA, PARA DESPESAS DE ARRENDAMENTO. ---------------------------------------------  
 

Deliberação nº 455/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 210 
da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 27.06.2019. -----------------------------   

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A JACINTO JOSÉ DA FONSECA 
TERRA, PARA DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS. ----------------------------------------  
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Deliberação nº 456/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 211 
da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 27.06.2019. -----------------------------   

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A CARLOS ALBERTO MAIA DA 
SILVA, PARA DESPESAS COM MENSALIDADES DO PARQUE DE CAMPISMO E 
ALIMENTAÇÃO. -----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 457/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 206 
da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 26.06.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DO VALOR DO APOIO AO ARRENDAMENTO 
URBANO PARA FINS HABITACIONAIS ATRIBUÍDO A RUI ALBERTO DA 
SILVA DIAS, POR ALTERAÇÃO DO VALOR DA RENDA. ----------------------------------  
 

Deliberação nº 458/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 212 
da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 28.06.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A JOANA FILIPA DA SILVA 
LAVOURA, PARA DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS. ------------------------------------  
 

Deliberação nº 459/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 215 
da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 02.07.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A SUSANA MARIA MONTEIRO 
PINTO DA COSTA, PARA DESPESAS DE ARRENDAMENTO. ----------------------------  
 

Deliberação nº 460/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 213 
da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 02.07.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE PAGAMENTO DE RENDAS EM DÍVIDA SEM AGRAVAMENTO, 
RELATIVAS AO FOGO SITO NA RUA CORONEL LEITE, Nº 116, 1º ESQ., OVAR - 
MANUEL MONTEIRO SOARES. --------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 461/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 203 
da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 26.06.2019. -----------------------------  
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PROPOSTA DE PAGAMENTO DE RENDA EM DÍVIDA SEM AGRAVAMENTO, 
RELATIVAS AO FOGO SITO NA RUA DR. ALBINO BORGES DE PINHO, Nº 164, 
2º ESQ., OVAR - ILDA DE ALMEIDA PINHO CRAVEIRO. ----------------------------------  
 

Deliberação nº 462/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 202 
da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 26.06.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS - 
SERVIÇO DE REFEIÇÕES E PROGRAMA "FAZ-TE ÀS FÉRIAS" - DO ALUNO 
ANDRIY ARTEMENKO. --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 463/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 204 
da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 26.06.2019. -----------------------------  

 
RECONHECIMENTO DA IMPORTÂNCIA E PERTINÊNCIA DA CANDIDATURA 
PARA ACOLHIMENTO DE EMERGÊNCIA DA CÁRITAS DIOCESANA DE 
AVEIRO - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 01.07.2019. ----------------------------------------------  

 
Deliberação nº 464/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 
Municipal, datado de 01.07.2019. ----------------------------------------------------------------  

 
PARCERIA COM O CENTRO COMUNITÁRIO DE ESMORIZ E FUNDAÇÃO 
PADRE MANUEL PEREIRA PINHO E IRMÃ - PROJETO “4 EM LINHA” - 
ENVELHESER EM CASA – PROGRAMA BPI SÉNIOR FUNDAÇÃO LA CAIXA. ----  
 
A senhora Vereadora Ana Cunha salientou que este projeto tem uma filosofia de intervenção 
em rede, com a parceria e colaboração entre instituições, com intervenções em locais 
diferenciados, a que a Câmara Municipal se associa. --------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Amaral não participou na discussão e votação deste assunto, por se 
considerar impedido, uma vez que faz parte dos órgãos sociais da Fundação Padre Manuel 
Pereira Pinho e Irmã. ----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 465/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta de parceria, nos termos da 
informação nº 216 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 03.07.2019. -----  

 

DIVISÃO DE EDUCAÇÃO ---------------------------------------------------------  
 
PROGRAMA DE OFERTA DE LIVROS ESCOLARES - ANO LETIVO 2019-2020 - 
PREVISÃO DE DESPESA E OPERACIONALIZAÇÃO DE PROCEDIMENTOS. ------  
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Deliberação nº 466/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a operacionalização dos procedimentos e a 
realização da despesa, nos termos da informação nº 8935 da Divisão de Educação, de 
25.06.2019. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA E DESPORTO -------------------------------------  
 
PROPOSTA DE PREÇO DE VENDA AO PÚBLICO DO LIVRO "NA FÁBRICA". ----  

 
Deliberação nº 467/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PEDIDO DE CEDÊNCIA DA UTILIZAÇÃO DO CENTRO DE ARTE DE OVAR 
FORMULADO PELA ASSOCIAÇÃO MUSICAL BANDA DO LAU, PARA A 
REALIZAÇÃO DO CONCERTO DE APRESENTAÇÃO DA BANDA SINFÓNICA 
DE OVAR. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 468/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a cedência, nos termos da informação nº 8740 
da Diretora do Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, datada de 
19.06.2019. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE CEDÊNCIA DA UTILIZAÇÃO DO CENTRO DE ARTE DE OVAR 
FORMULADO PELO ORFEÃO DE OVAR, PARA A REALIZAÇÃO DO 
CONCERTO DE ENCERRAMENTO DO ANO 2018/2019 DA ACADEMIA DE 
MÚSICA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 469/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a cedência, nos termos da informação nº 9363 
da Diretora do Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, datada de 
01.07.2019. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE ----------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A COOPERATIVA 
AGRÍCOLA DO CONCELHO DE OVAR, PARA A ORGANIZAÇÃO E 
REALIZAÇÃO DA 5ª EDIÇÃO DA OVARURAL 2019 – V FEIRA AGRÍCOLA E DA 
RAÇA MARINHOA DO CONCELHO DE OVAR. -----------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal congratulou-se com o retomar desta iniciativa, 
realçando a importância do setor primário no concelho, ultrapassado que está o processo de 
transição que ocorreu na direção da Cooperativa Agrícola do Concelho de Ovar. ----------------   
 

Deliberação nº 470/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar o Protocolo de Colaboração. ----------------------  
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DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS ---------------------  
 
REQUALIFICAÇÃO DO EIXO VIÁRIO CONSTITUÍDO PELAS RUAS DR. 
MANUEL ARALA E ELIAS GARCIA - OVAR - REFORÇO DE COLETORES E 
TAPAMENTO DE VALAS – ALTERAÇÃO AO PROJETO - PARA APROVAÇÃO. ---  
 

Deliberação nº 471/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a alteração. -------------------------------------------  

 
REQUALIFICAÇÃO DO EDIFÍCIO ESMORIZTUR – APROVAÇÃO DO PLANO 
DE TRABALHOS E CRONOGRAMA FINANCEIRO. ------------------------------------------  
 

Deliberação nº 472/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a alteração. -------------------------------------------  
 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 473/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  
 

DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro. --------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 12:28 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente, pelos demais membros do órgão executivo que o 
pretendam fazer, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------------------------  
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
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